

Un llamado urgente a orar: La iniciativa nacional de oración 777

I. PRESTANDO ATENCIÓN A LAS ADVERTENCIAS DE NUESTROS PADRES ESPIRITUALES

- A. Hoy día la iglesia en América se encuentra en una encrucijada crítica, en un estado terrible, y haremos bien al poner atención a la voz de nuestros padres espirituales. En 1995, en su libro *El avivamiento por venir*, Bill Bright, uno de nuestros padres espirituales principales, llamó a dos millones de norteamericanos a ayunar y orar por cuarenta días debido al terrible estado de nuestra nación y nuestra gran necesidad de avivamiento. Él nos advirtió,

Dios no tolera el pecado. La Biblia y la historia lo hacen dolorosamente claro. Creo que Dios nos dio al antiguo Israel como un ejemplo de lo que sucederá a los Estados Unidos de América si no experimentamos avivamiento. Él continuará disciplinándonos con todo tipo de problemas hasta que nos arrepintamos o hasta que seamos destruidos, así como el pueblo de Israel en la antigüedad debido a su pecado. ¹

- B. En 1999 David Wilkerson escribió un libro llamado *La última llamada para Estados Unidos*

Nuestra nación ahora está recibiendo su último llamado al arrepentimiento, justo antes del gran juicio. Yo creo que Estados Unidos está al borde de un colapso económico y social. Ahora, yo digo esto, no porque tuve una visión o un sueño acerca de esto. Mas bien, implemente he estudiado la palabra de Dios, y discierno por las Escrituras que Dios está lidiando con América en la misma manera que él ha lidiado con todas las naciones que se olvidaron de él...

El hecho es que, los caminos de Dios son imposibles de cambiar cuando se trata de su trato con las naciones que pecan. No existe “sombra de variación” (Santiago 1:17) en sus caminos; él opera de la misma manera en todas las generaciones, porque él es justo. En pocas palabras, él lidiará con cada generación que haya pecado como nosotros hemos pecado. Al aprender estos principios de sus caminos en las Escrituras, podemos deducir exactamente cómo él lidiará con nosotros hoy en día.²

- C. John Piper, un pastor, teólogo, y altamente respetable autor de algunos clásicos contemporáneos como *Deseando a Dios*, predicó un sermón en los años 80's acerca de la necesidad de avivamiento en la iglesia Norteamericana. Él incluyó la siguiente cita en su mensaje:

¿Por qué está aumentando todo tipo de impureza moral en nuestras iglesias evangélicas en donde se predica el Evangelio? ¿Por qué los porcentajes de divorcios están tan altos como en el mundo? ¿Por qué la mayoría de los cristianos nunca llevan a nadie a Cristo? ¿Por qué la gente se ríe en el camino al altar para “tomar” una decisión? ¿Por qué

¹. Bill Bright, *The Coming Revival* (Orlando: NewLife Publications, 1995), 47.

². David Wilkerson, *America's Last Call* (New Kensington: Whitaker House, 1998), 11, 37–39.

nuestras iglesias están llenas de gente que quiere una experiencia cristiana de fin de semana que les sea conveniente y que no muestran ningún tipo de interés en el crecimiento espiritual? ¿Por qué los pastores tienen que torcerle el brazo a la gente para que dar, servir, para que se involucren en la obra del ministerio? Why are church splits so common? ¿Por qué muchos que se profesan ser cristianos están estériles, vacíos, dañados, heridos, confundidos y en atadura espiritual? ¿Por qué el mundo está tan absolutamente desinteresado con lo que tenemos que ofrecer? ³

- D. En 2009 Piper dijo esto acerca de nuestra nación: “No necesitas tener una revelación especial para saber que el rechazo al Señor Jesucristo es la norma en Estados Unidos. Por lo tanto nos enfrentamos al juicio de Dios y es sólo cuestión de tiempo para que los presentes juicios den lugar a un despertar espiritual o a punitivas calamidades. ⁴
- E. En Julio 19 de 2012, Billy Graham desató una carta con una oración en ella titulada “Mi corazón se duele por América”.

Algunos años atrás, mi esposa Ruth, estaba leyendo el borrador de un libro que estaba escribiendo. Cuando ella terminó una sección que describía el terrible espiral de la moral de esta nación y la idolatría de adorar falsos dioses tales como la tecnología, el sexo, me sorprendió al exclamar, “Si Dios no castiga a América, entonces tendrá que pedirle disculpas a Sodoma y Gomorra”.

Probablemente ella estaba pensando en el pasaje de Ezequiel donde Dios le dice por qué él llevó a esas ciudades a la ruina. He aquí que esta fue la maldad de Sodoma tu hermana: soberbia, saciedad de pan, y abundancia de ociosidad tuvieron ella y sus hijas; y no fortaleció la mano del afligido y del menesteroso. Y se llenaron de soberbia, e hicieron abominación delante de mí, y cuando lo vi las quité. (Ezequiel 16:49-50)

Me pregunto qué pensaría Ruth de América si estuviera viva hoy. Desde el año que ella hizo esa declaración, millones de bebés han sido abortados y a nuestra nación parece no parece importarle. La indulgencia centrada en nosotros mismos, el orgullo, y la falta de vergüenza acerca del pecado son ahora emblemas del estilo de vida Americano.

³. SPIRIT OF REVIVAL, "Fire from Heaven," Del Fehsenfeld, Jr., Vol. 18, No. 1, p. 7.

⁴. John Piper, "Testing David Wilkerson's Prophecy," The Desiring God Blog, posted March 9, 2009, http://www.desiringgod.org/blog/1670_testing_david_wilkersons_prophecy/

Sólo una semana atrás, en una prominente ciudad en el Sur, capellanes cristianos que sirvieron al departamento e la policía se les ordenó a ya no mencionar el nombre de Jesús en la oración. Se reportó que mientras un evento reciente patrocinado por la policía, la única persona con permiso para orar era la que se dirigiera a “aquel ser que está en la habitación”. Escenarios similares son ahora la norma en todas partes de América. Nuestra sociedad lucha por evitar cualquier posibilidad de ofender a nadie—excepto a Dios.

Y entre más nos alejamos de Dios, más el espiral gira fuera de control.

Mi corazón se duele por América y por su pueblo engañado. Las maravillosas noticias es que nuestro Señor es un Dios de misericordia, y él responde al arrepentimiento. En los días de Jonás, Nínive era la ciudad más poderosa del mundo—la más rica, sin preocupaciones y centrada en ella misma. Cuando el profeta Jonás finalmente viajó a Nínive y proclamó la advertencia de Dios, el pueblo escuchó y se arrepintió.

Yo creo que lo mismo puede suceder una vez más, esta vez con nuestra nación.⁵

II. ANNE GRAHAM LOTZ – UN LLAMADO URGENTE A LA ORACIÓN

Tocad trompeta en Sion, y dad alarma en mi santo monte; tiemblen todos los moradores de la tierra... Rasgad vuestro corazón, y no vuestros vestidos, y convertíos a Jehová vuestro Dios; (Joel 2:1, 13)

- A. Hace dos años el más grande evangelista en la historia de América llamó a nuestra nación reconocer nuestra terrible situación y volvernos al Señor en arrepentimiento. Se le dio muy poca atención a su llamado. Ahora, dos años más tarde, su hija Anne Graham Lotz está llamando a la iglesia en América a despertar y escuchar las palabras del profeta Joel, “He aquí el día del Señor está cerca”. El 1 de Mayo de 2014, durante el día nacional de oración, Anne exclamó que las alarmas de advertencia se están prendiendo en nuestra nación debido a las muchas crisis—financiera, social, ecológica, etc. Ella llamó a la nación a despertar a los tratos del Señor con nuestra nación y entregarnos a la oración y al ayuno más allá que un día nacional de oración. Tú puedes ver el mensaje que dio el día nacional de oración en esta página <http://www.god.tv/national-day-of-prayer/video/national-day-of-prayer/anne-graham-lotz>.
- B. Ella ahora está dando un llamado urgente a orar y está invitando a miles de seguidores de Jesucristo en toda la nación para tomar los primeros 7 días de Julio para volverse al Señor nuestro Dios, rasgar nuestro corazón, arrepentirnos de nuestros pecados, y clamar a Dios por su misericordia a favor de nuestra nación. Antes de que sea muy tarde.

⁵. <http://billygraham.org/story/billy-graham-my-heart-aches-for-america/>

Estoy tocando una trompeta...sonando una alarma...comenzando una iniciativa de oración llamada 777: Un llamado urgente a la oración. El llamado es para que el pueblo de Dios ore durante los primeros siete días del séptimo mes—Julio 1-7. Después, el 7 de Julio, vamos a orar y ayunar por 7 horas.

- C. El propósito del llamado urgente de oración
 - 1. Para que el Padre proteja, restrinja y libere a su pueblo del mal que ha venido a nuestro mundo.
 - 2. Para que Dios, el Hijo, sea exaltado, magnificado y glorificado en Su iglesia, en nuestra nación, y en nuestra vida.
 - 3. Para que Dios el Espíritu Santo descienda en nosotros de una manera fresca, provocando que la iglesia se arrepienta del pecado y que nuestra nación se vuelva a la fe en el Dios viviente, dando como resultado un gran despertar espiritual en la nación.

III. RESPONDIENDO AL LLAMADO

- A. Estamos uniéndonos con Anne en esta iniciativa de oración 777 y llamando a nuestros amigos y colaboradores en todo el mundo a unirse con nosotros. Desde Julio 1-7 nos enfocaremos en nuestro cuarto de oración 24/7 en humillarnos delante del Señor y clamar por nuestra nación.
- B. Los profetas nos exhortan a ponernos frente a Dios en dos maneras principales con el fin de experimentar avivamiento. Oseas profetizó a Israel en Oseas 10:12. Joel 2:12-17 nos da el mismo énfasis dual. el llama a Judá a rasgar sus vestiduras a la luz del juicio venidero, y juntarse en oración corporativa y en ayuno. Debemos primero preparar nuestro corazón al romper con el terreno duro por medio del arrepentimiento, al confesar y alejarnos de nuestros pecados. Segundo, debemos buscar al Señor en oración corporativa con ayuno.
- C. Estamos llamando a nuestra comunidad a un tiempo de confesión y consagración, rompiendo el suelo duro y volviéndonos al Señor como individuos, familias, y comunidades en la iglesia. Durante estos días nuestro deseo es construir intencionalmente altares de oración en nuestras vidas personales, familias y reuniones corporativas. Estos tiempos debemos usarlos para conectar nuestro corazón con la crisis, humillarnos en oración, y rasgar nuestro corazón al escuchar al Señor y responder a cualquier cosa que nos dirija.
 - 1. Del 1-6 de Julio, los sets de intercesión en el el Global Prayer Room se enfocarán en volvernos al Señor y clamar por avivamiento.
 - 2. A los miembros de Forerunner Christian Fellowship (FCF) se les anima a comprometerse con una hora al día de oración en uno de nuestros sets de intercesión (6am, 10am, 4pm, 8pm, 12am, or 4am).

3. Las familias de FCF se les anima a reunirse una vez al día para tener un tiempo de oración, arrepentimiento y consagración, pidiendo la presencia de Dios y su poder para irrumpir en nuestros hogares, matrimonios, y vidas de nuestros hijos y otros miembros de nuestras familias.
 4. Animamos a los departamentos de IHOPKC a usar sus tiempos de juntas como un tiempo de oración y buscar al Señor.
 5. Los individuos están invitados a usar los cuatro puntos de Evan Robert. Evan fue una figura a seguir en el avivamiento de Welsh en el año 1904.05.
 - a. Confiesa todo pecado, recibiendo el perdón por medio de Jesús.
 - b. Remueve cualquier cosa en tu vida de lo cual te sientes inseguro o con dudas.
 - c. Estate listo para obedecer al Espíritu Santo instantáneamente.
 - d. Públicamente confiesa al Señor Jesucristo.
- D. En el último día, Lunes Julio 7, nuestra comunidad tendrá dos asambleas solemnes de 8 horas, desde las 10 am hasta las 6pm, y desde las 10pm hasta las 6 am (terminado el martes en la mañana). Te invitamos a unirte con nosotros en el Global Prayer Room o en vivo por medido e la página ihopkc.org/prayerroom mientras clamamos al Señor por su misericordia a favor de América.